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1 Коринфянам 13:10: “Когда же настанет совершенное, тогда то, что 

отчасти, прекратится”. 
 

Послушайте, что сказал об этом пророк Божий: 
Так что все эти незначительные вещи, когда подпрыгивают, как ребёнок, 

пытаются говорить на языках и всё прочее, когда совершенное… И сегодня с 
Божьей помощью у нас есть совершенное истолкование Слова с 
божественным доказательством! Тогда то, что отчасти, прекращается. “Когда 
я был младенцем, то по-младенчески говорил, по-младенчески мыслил: а как 
стал мужчиной, то оставил младенческое” (1 Кор. 13:11). Аминь!  

 

Пожалуйста, объясните 1-е Коринфянам 13:8-12. Теперь, когда 
совершенное Слово восстановлено для Церкви, эти стихи исполнились? 

Так вот, я думаю, что только что затрагивал это, не так ли? “И когда 
настанет совершенное, тогда то, что отчасти, прекратится”. Павел сказал: “Даже 
если я говорю языками человеческими и ангельскими, и я совершаю все эти 
вещи… Но когда настанет совершенное…” А разве есть что-либо 
совершенное, кроме Бога? Никак нет! Бог совершенен? “В начале было Слово, 
и Слово было у Бога, и Слово было Бог” (Иоан. 1:1). Слово — это по-
прежнему Бог. Понимаете? Хорошо. Когда настанет совершенное, тогда то, 
что отчасти, прекратится. [1] 

 

Вы уловили? Аминь. Ибо Бог сказал: “Я восстановлю его”. Он восстановит 
его как? Четверо посланников смерти погубили его, а потом четверо 
посланников Жизни восстановят его. Кто был первым? Мартин Лютер — 
оправдание. Кто был вторым? Джон Веслей — через освящение. Кто был 
третьим? — Пятидесятница с восстановлением даров, Святой Дух, 
крещение Святым Духом. Что было четвёртым? — Слово. Что? — Слово. [2] 

 

Обратите здесь внимание. Жизнь, которая была в шелухе, в стебле, в 
кисточке и в шелухе собирается вся в семени. И жизнь, которая была в стебле, 
пошла…из одного стало появляться другое. Оправдание проделало путь для 
освящения. Освящение проделало путь для крещения Святым Духом. 
Крещение Святым Духом проделало путь для Самого Духа Святого, чтобы 
сойти в совершенстве, вновь назад к Слову, чтобы проявить Себя. [3] 

“Языки умолкнут, знание упразднится, вера ослабеет”, — и все эти вещи. 
“Но когда придёт совершенное, — то есть любовь (1 Иоан. 4:7-8, 16), — это 
никогда не пройдёт”, — (верно) любовь Христа. [4] 

 

Но брат, если ты говоришь на языках, а потом продолжаешь жить той 
жизнью, которой ты раньше жил, тогда с твоим переживанием что-то не в 
порядке. Понимаете? Если ты полагаешься только лишь на говорение языками, 
то даже и не пробуй. Ты упадёшь с водопада, и эта лодка ни за что не выдержит 
этого. 

“Языки умолкнут, пророчества прекратятся. Но когда придёт 
совершенное”, — (о-о, та любовь Божья такая насыщенная и чистая, 
безмерная и сильная) тогда эти остальные дары будут непосредственно 
содействовать ей. Понимаете? Это дары Святого Духа, дарованные вам: 
говорение на языках, пророчества и всё остальное, истолкования. Это для того, 
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чтобы назидать церковь, для назидания Тела (1 Кор. 14:12). Но сначала 
получите Святого Духа, чтобы вы увидели, что ваша жизнь изменилась (1 
Кор. 12:13). [5] 

 

Я хотел бы, чтобы каждый член моей церкви говорил на языках. Я хотел бы, 
чтобы они говорили, и я верю, что если вы попросите Бога, то Бог дарует вам 
это. Но позвольте сказать вам: я знаю множество людей, которые говорят на 
языках и не имеют Святого Духа. И любой служитель, который честен перед 
самим собой и перед своим собранием, скажет своему собранию то же самое. 
Дьявол может этому подражать. 

Павел говорил: “Даже если я говорю языками человеческими и 
ангельскими, даже если отдам тело моё на сожжение как жертву, даже если я 
понимаю все тайны Слова, даже если я раздам всё имение своё бедным и все 
эти вещи, а любви не имею, — я всё равно ничто. Имею веру, так что могу и 
горы переставлять и так далее — всё равно я ничто”. Затем он сказал: “То, что 
отчасти, прекратится, когда настанет совершенное”, — то есть когда 
раскроется совершенное. [1] 

 

Так вот, Павел сказал это в 1 Коринфянам 13 (в следующей), он сказал: 
“Даже если я говорю языками человеческими и ангельскими (то есть, и теми, и 
другими), а любви не имею, то я ничто. Даже если у меня есть мудрость…” 
Так вот, он говорит об этих дарах в этом Теле, о наличии даров без Даятеля, 
без любви. Понимаете? “Даже если у меня есть мудрость, и я понимаю всё 
знание Божье, все Писания, могу сопоставлять их, как любой великий теолог, а 
любви не имею (то есть Святого Духа), то я ничто”. 

Так вот, мы знаем, что Святой Дух — это Бог (Иоан. 4:24). Мы не можем 
с этим не согласиться. Понимаете? Это Бог. А ведь Бог есть любовь (1 Иоан. 
4:16). Видите? Так что можно обладать любыми дарами Божьими, а Бога не 
иметь. Бог есть любовь, и сатана может подражать любому из этих даров. 
Понимаете, он может подражать практически всему, потому что он 
извращает. Грех — это извращённая праведность. [6] 

 

Так вот. Неважно, насколько вы правы, вот один нюанс, который мы 
упускаем и в котором терпим провал, братья мои. Неважно, насколько я прав и 
насколько я говорю по Писанию, и сколько я знаю о Божьей Библии — если 
я не имею в сердце Божьего Духа любви (Рим. 5:5) ко всему человечеству и 
ко всем, тогда я вообще неправ. 

Так что, если я знаю все тайны Божьи и могу их развернуть и 
сопоставить их всех друг с другом, а любви не имею, то какой от этого 
толк? [7] 

“Я — ничто, пока не войдёт милосердие, то есть любовь”. Любовь — 
это благодать. Благодать Божья делает всё. [8] 

 

Итак, прими Христа в своё сердце — это настоящее… Христос и Святой 
Дух — это то же самое. Святой Дух, Христос означает “Помазанник”. И 
Святой Дух — это то помазание, а именно вы являетесь помазанниками. 
Понимаете? И это Христос в вас помазывает вас. Понимаете, что я имею в 
виду? 

Тогда у вас то, что нужно. Тогда Он может вас использовать во всём, как 
Он только пожелает, потому что вы находитесь в Теле и подчиняетесь 
любому из тех даров (1 Кор. 12). Но, видите, если будешь иметь один из 
даров, не находясь в Теле, от этого вам не будет никакой пользы. 
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Не полагайтесь на всё это. Святой Дух — это Существо, это Бог, Бог в 
вас, Личность, Бог, Который зажёг ваше существо целиком и полностью. 
Вы изменились, вы — новое творение (2 Кор. 5:17). Чуть что не так — Он вам 
скажет, что это неправильно, тогда перестаньте, не делайте этого. “Отец, я не 
специально так сделал (видите?), прости меня”. Понимаете? Это и есть Святой 
Дух. [9] 

 

“И если я раздам всё имение моё, чтобы накормить нищих…отдам тело 
моё на сожжение, а любви не имею, — нет мне в том никакой победы”. 

Видите, все ваши благодеяния, все ваши добрые дела, всё духовное, что 
у вас есть, все ваши дары, все ваши ощущения, вся ваша радость, всё ваше 
умиротворение, вообще не имеют к этому никакого отношения. Подумайте 
об этом минутку. 

Посмотрите на все эти дары, на все эти хорошие вещи. “Я кормлю 
нищих. У меня доброе сердце. Я делаю это. Я делаю то. Я хожу в церковь. Я 
говорю языками. Я пророчествую. Я исцеляю больных. Я проповедую 
Евангелие (Матф. 7:21-23). Я всё это делаю”. Павел сказал: “Всё равно я — 
ничто”. Всему этому можно по-плотски подражать. 

Милосердие, любовь. Что такое любовь? — Это Бог. Как Бог входит в 
вас? — Через рождение. Понимаете? (Иоан. 3:3-8) [10] 

 

Когда Святой Дух настолько прекрасно сошёл и окунул нас в Свою великую 
красоту, просто я по вдохновению высказал те слова и сказал, что в один 
славный день все дары, которые в Церкви, будут отложены, так сказать, на 
полку, и Сам Святой Дух просто возьмёт Церковь под контроль 
божественной любви настолько, что больные будут исцелятся, слепые 
прозрят, хромые пойдут, даже не надо будет возлагать на них руки. Будет 
просто одно великое единство. [11] 

Истинная любовь исправляет и возвращает вас к Слову Божьему. [12] 
Понимаете, главное — любить Бога и смиряться этим. [13] 
Это должен дать Бог. Значит, любовь создаёт общение. В тот день, когда 

грех отделил от божественной любви, Бог сказал Адаму и Еве не вкушать 
определённые плоды, а они вкусили, и грех вызвал разделение. И посредством 
разделения грех породил ненависть, злобу, вражду, зависть. Верно? Что 
произошло? — Они отделились от божественной любви. 

А когда вы отделяетесь от божественной любви, тогда вы уже не 
можете смотреть на ошибки своего брата сквозь пальцы. Вам хочется его 
за это отругать (1 Иоан. 2:10). Это так. Вы уже не можете смотреть сквозь 
пальцы на ошибки своей сестры, потому что вы отошли от этого 
божественного, от этой любви. Но если вы действительно любите Господа 
Иисуса, если сестра или брат что-нибудь вам сделают: “А-а, ну, это ничего, они 
сделали это не специально”. Вот такая любовь была у Христа: “Отче, прости 
им, они не знают, что делают” (Луки 23:34). [14] 

 

И, братья, мы чертили кружки законов и разных вещей, но мы до сих пор 
так и не подошли к настоящей сути. Ведь Бог хочет, чтобы мы увидели 
именно Иисуса Христа, любовь Божью. Как жаль! Любовь — это 
величайшее, самое мощное оружие, которое только может увидеть и 
познать этот мир. Он умирает от недостатка любви. Церковь погибает от 
недостатка любви, потому что любовь Божьих вод благодати не перетекает 
от одного к другому. Когда восстанавливается доверие, когда между нами 
восстанавливается справедливость, любовь Божья изливается в наши 
сердца деноминацией… Тут что-то не так прозвучало, правда? Любовь 
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Божья изливается в наши сердца Духом Святым (Деян. 5:32), Божья любовь 
к нам. [15] 

 

Вот почему я хочу потратить всю свою жизнь для Господа Иисуса, делать 
для Него всё, что в моих силах. А я могу служить Ему, только если служу 
Его народу. Вы можете любить Его, только если любите друг друга. Я могу 
любить Его, только если я люблю вас, а вы любите меня, и вместе мы 
любим Бога. И мы становимся Его детьми, при этом я служу вам, а вы 
служите мне, и таким образом мы служим Богу. Иисус сказал: “Что вы 
сделали меньшему из малых сих, то вы сделали Мне” (Матф. 25:40). Так что, 
если мы хотим благословения, давайте принесём благословение кому-
нибудь другому, и благословение возвратится. Как если пускать свой хлеб по 
воде — он возвратится. Это так. Вы увидите это во всех областях жизни. 
Обычно что посеешь, именно то и пожнёшь (Гал. 6:7-10). Поэтому давайте 
делать добро. Говорите о хорошем и будьте добрыми. Люди будут 
наговаривать на нас, а мы будем говорить о хорошем и о добром. И хорошее 
будет встречаться нам на пути, если мы будем его раздавать. [16] 

 

Вы хотите, чтобы я сказал, что, на мой взгляд, является величайшей, самой 
мощной силой на земле? Самая мощная сила на земле — это любовь. Это 
точно. Любовь ничто не сломит, что бы то ни было. 

Неважно, какие вы или что вы, возможно, пели; может, вы плясали в Духе; 
может, вы говорили языками; может, вы пожали пресвитеру руку; может, вы 
были крещены три раза: в эту сторону, назад, лицом вперёд, как хотите — но 
пока в вашем сердце не заякорится любовь, вы всё равно не будете в Боге. 
Верно. У вас должна быть любовь. В Библии сказано: “Бог есть любовь”. 
Любовь — это мощнейшая сила. [17] 

 

Эти люди, которые умерли во Христе, зависят от нас и ждут нас. Итак, 
эта Церковь должна достичь совершенства, для того чтобы осуществить 
воскресение (Евр. 11:39-40, 12:1). И они — души под жертвенником, ожидают, 
чтобы эта Церковь достигла совершенства. 

А здесь наверху, когда придёт Вершина пирамиды, сама пирамида (Тело 
Христово) должна быть отточена (2 Пет. 1:3-11). Не просто какое-нибудь 
вероучение или доктрина, или ещё что-нибудь, что мы прошли. Она должна 
быть так идеально похожа на Христа, что когда Он придёт, Он и то 
служение подойдут друг к другу точь-в-точь. Видите? Тогда наступит 
Восхищение, уход Домой. [18] 
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